



鈴鹿市立国府幼稚園

2023年5月17日

No. 2

入園当初は、少し緊張していた子どもたちも、園での生活にだいぶ慣れてきたようで、ごっこ遊びや積み木、鬼ごっこなど好きな遊びを楽しんでいます。

夏のように暑い日が増え、子どもたちが半袖になって元気よく走る姿が増えてきました。一方で、肌寒い日もあり、衣服の判断や温度調節が難しい季節でもあると思うので、こまめに水分補給をしたり衣服の調節をしたりしながら、過ごしていきたいと思います。お家の方も、お気づきのことがあれば、教えていただくと幸いです。



◎異年齢交流「こうっこタイム」

「こうっこタイム」とは、4歳児のさくら組と5歳児のうめ組のお兄さん、お姉さんとみんなで一緒にいろいろな活動を楽しむ時間です。すでに2回行いましたが、1回目はさくら組の保育室で一緒に手遊びをしたり、パネルシアターを見たりして、まずはお互いの存在を知るところからスタートしました。少し緊張気味の子どもたちでしたが、お別れの時には、「バイバイ！」と手を振って見送っていました。2回目は一緒に遊ぶことを伝えたと、「また遊ぶの!？」とわくわく嬉しそうな表情をしていました。

2回目のこうっこタイムでは、遠足で手を繋いで行く、さくら組とうめ組のペアが発表されました。その後、ペアの子や他のうめ組さんと一緒にラウンドチェーンというふれあい遊びをしました。



これから「こうっこタイム」では、ペアと一緒に活動していきます。一年間よろしくね!

◎いちご 甘い!

うめ組さんが育てているいちごのおすそ分けをいただきました。とても甘くていい匂いがしていました。

おいしい!



真っ赤でおいしそう



◎小学校へ遠足

5月2日は、待ちに待った遠足！
当日は、天候にも恵まれ、小学校のグラウンドで鬼ごっこをしたり、『だるまさんが転んだ』をしたりと思っきり遊ぶことができました。なにより、お家の方が作ってくださったお弁当がとても嬉しそうでした。2回も作っていただき、ありがとうございました。



高いところまで登れたよ！

幼稚園にはない大きな遊具にも積極的に挑戦していました。

だるまさんが
ころんだ！



やっとお弁当や！

みんなお弁当が楽しみで、小学校に着いて一番にお弁当の準備をしていました。



*遠足が中止になった4月26日の日は、遊戯室にシートを敷き、ピクニック！うめ組さんと一緒にお弁当を食べました。

見てみて！
おいしそうでしょ！



◎夏野菜植え

みんなで夏野菜のピーマン、オクラ、中型トマト、なすを植えました。植える前に夏野菜について聞いてみると「トマト好き！」「なす嫌い…」などと様々な声が聞こえてきました。「この苗が大きくなって、野菜ができるんだよ」と伝え、と、「野菜ができるの？」と、驚いた様子で苗を見ていました。

大きくなーれ！



野菜を植えた後は「大きくなるかな？」「めちゃめちゃ大きくなったらどうしよう！？」と、生長を楽しみにする声が聞こえてきました。次の日から子どもたちは自分から進んで「お水あげる！」と水やりを頑張っています。

◎防災訓練 地震

地震が来たときにどうやって自分の命を守るのか練習をしました。机の下に隠れて体を守ったり、園庭に出て安全を確保したりしました。訓練後、防災頭巾を被る練習をしました。「頭守れそう！」「被ると、音が聞こえにくくなる」等、様々なことに気付いていました。



◎母の日の制作

みんなでお母さんにプレゼントを作りました。手紙の紙の色やお花の色、伝えたい言葉など、子どもたちが「お母さんどの色が好きかな？」と自分で選び、考えて作りました。



出来上がったプレゼントを見て子どもたちは、「喜んでくれるかな?」「お母さんびっくりして目が飛び出るかも!?!」「なんて言って渡そう?」と、お母さんに渡す時のことをとても楽しみにしていました。

～遊びのひとコマ～



鬼さん!ここだよ!

ころころころー
どこまで転がっていくかな?



～お知らせとお願い～

- ・5月23日の保育参観では、お家の方も一緒に表現遊びやふれあい遊びをしていただきたいと思います。動きやすい服装での参加をお願いします。
- ・気温が高くなり、外では汗をかいて遊ぶ姿も見られるようになりました。汗拭きタオルの用意をお願いします。また、着替え用に薄手の服の用意をお願いします。
- ・現在、野菜の水やりにペットボトルを使用しており、500ミリリットルのペットボトルを集めています。ご家庭にある方は、園まで持ってきてくださいますよう、ご協力お願いいたします。